In tiefer Trauer geben wir Nachricht, dass unser langjähriges Vorstandsmitglied, Herr

## Dr. Gert Seeber

Rechtsanwalt

Honorarkonsul der Republik Tschechien

Obmann-Stellvertreter des Kärntner Heimatdienstes (KHD)

am Freitag, dem 14. Dezember 2018 für immer von uns gegangen ist.

Er hat im Bemühen um ein friedliches Miteinander in Kärnten einerseits und in der engagierten Vertretung der legitimen sprachlichen und kulturellen Interessen der Deutschkärntner Mehrheitsbevölkerung andererseits nie einen Widerspruch gesehen.

Wenn der Kärntner Heimatdienst mit seinem Weg der Verständigung und Versöhnung nationale und internationale Wertschätzung erfahren hat, dann hat Gert Seeber daran großen Anteil.

Gert Seeber hat als anwaltlicher Vertreter des KHD, als Berater und Freund mit seinem Tod eine große Lücke hinterlassen, die nie gänzlich zu schließen sein wird.

Obmann
Dr. Josef Feldner
Im Namen des Vorstands